



CARTA VIRTUAL No 228 – ABRIL 5 DE 2014

CORTAS PALABRAS.

Pasó el mes de marzo, que estuvo dedicado a nuestro Nobel de Literatura y así sea tardíamente compartimos algunas frases tomadas de ADN- 19 de marzo 2014 – escritas por Alejandra Rojas González: "Por todo lo alto se está celebrando a nivel nacional e internacional el mes de Gabo, un clásico vivo.

Sin duda alguna es eso Gabriel García Márquez, quien en su obra logró crear un lenguaje con nuevas palabras, inconfundibles, como cuando se dice que algo es macondiano y nadie tiene que consultar el diccionario para saber a qué se refiere.

El simboliza toda una época literaria, el realismo mágico. Creó un ambiente, una temperatura, una manera de hablar que los colombianos tienen en su memoria colectiva".

EL ESTADO DE SANTANDER

Una nueva publicación con este nombre, fue presentada en la academia de historia de Santander por el intelectual Eduardo Duran Gómez. Y qué mejor que recordar esta época en la cual nuestra región fué protagonista y sobresalió en el ámbito nacional gracias a los valores humanos que descollaron en los diversos campos del humanismo y que estuvo conformado por "un selecto grupo de políticos santandereanos, responsable de la puesta en marcha de uno de los experimentos más románticos de la historia de Colombia: El estado federal de Santander". (FERNANDO DUARTE BOTERO).

ALGO MÁS SOBRE LA BENDITA REFORMA.

El ex presidente de la Academia Nacional de Medicina hace unos días al referirse a la tan mencionada reforma a la salud que según el actual ministro, será recortada hasta quedar en menos de un

como se dice ahora cuando se quiere señalar que hay que contar con la opinión de todos los estratos sociales. Ya perdí la cuenta del número de eventos a los que he asistido para tratar el tema de marras; incalculables también los que se han venido realizando a lo largo y ancho del país." Lo difícil opinamos nosotros al acoger sus palabras

"es llegar a un acuerdo sobre el sistema más conveniente para todos, sabiendo que alrededor del mismo rondan intereses de distinto orden, particularmente económicos y políticos". Fernando Sánchez Torres. UN IMPOSIBLE MORAL. El Tiempo Noviembre 9 de 2013.

LAS PAREJAS SE PROTEJEN

Es la conclusión que se saca al leer el comentario sobre un artículo de investigación al cual se refiere The Economist – 1 a 7 de Marzo de 2014 – y que comienza: "Las mujeres presentan menos desórdenes cognitivos que el hombre porque sus cuerpos son más listos para esquivar las mutaciones que los causa" y pone de ejemplo el autismo "cuatro veces más diagnosticado en hombre que en mujeres;" lo mismo otros desórdenes como el síndrome del frágil cromosoma X y termina con dos consideraciones una que "Los hombres son más sensibles porque tienen un solo cromosoma X y esto los hace más vulnerables a las mutaciones" y el otro lo atribuye a la diferencia entre el cerebro el hombre y la mujer.

SIMPOSIO de actualización farmacéutica del oriente colombiano tendrá lugar el 11 de Abril en el Club Unión . Informes www.Insuastyoncologia.com.



centenar de artículos escritos: "Sería mejor afirmar que al asunto le ha faltado socialización", que es

